
令和 5年 3月 1日 第 34号 発行 千葉工業同窓会

写真は令和4年 6月 29日午後2時頃の千葉工業高校の風景である。梅雨明けを思わせるj快
晴の暑い日でした。

気象庁は、6月 下旬から全国的に猛暑日が続き、その後も晴天が予想されたことから6月 27日 から29日 、

九州南部から東北南部にかけての9地方で梅雨明けしたとみられると速報値で発表した。しかし、7月 中旬か

ら下旬にかけて、寒気や前線の影響で全国的に曇りや雨になったことで、見直しを行ない、各地の梅雨明けの

時期は、例年通り7月下旬に繰り下がつた。

平年よりも1カ月も早い梅雨明けの千葉工業の写真も幻のものとなってしまいました。
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『 撫子 E]剰壼距妄 』         千葉工業同窓会会長 布施 敏雄 (E昭41)

輻千葉工業同窓会本部ホームページ https://chibakogyo― dosokai.jimdo.com

同窓会々員の皆様には、ご健勝

にて毎日を有意義にお過ごしのこと

とお慶び申し上げます。昨年は新型

コロナウイルスの変異型が発生して、

感染数の拡大・低減繰り返しの1年

でありました。今年こそ新型コロナウ

イルスの収束を願うばかりです。

この一年を振り返ると学校行事の卒業式・入学式を含

めて、参列出来ないことは残念でありました。同じく本部行

事においては常任幹事会は実施しましたが、総会は書面

決議で行いました。

各支部への総会は残念ながら、出席出来ず会員の皆

様のご意見等をお聞きする活動が出来ませんでした。今

年はそれぞれの支部総会等に出席をして、同窓会員の

ご意見・提案を頂き、同窓会本部活動を活発にして行き

たいと考えております。

(1)近頃の政治に思うこと

日本は工業国家から観光産業に移行したが、本来の

工業に国家予算を十分に手当てをしなかった為、先端技

術産業は世界から遅れた結果、経済の低下及び米国と

の金利差が広がり国力が低下し、観光産業は新型コロ

ナウイルスの感染拡大により人流が制限され日本経済が
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停滞し、昨秋から電気・ガス・ガソリンおよび食料品等の値

上がりが始まり国民の生活に対して危惧しております。経

済政策の抜本対策を一日延ばしに延ばしてきたことの結

果とも言われております。

政治に対してどう向き合うべきかを考えてみました。国

民が政治に強い関心を持ち機会ある毎に発言すること、

そしてその人から見て適切と思える政策を実行しようとし

ている政治家、もしくは政党を積極的に支持し応援するこ

とが大切だろうと思います。一刻も早く日本経済の回復を

願いたい。

(2)同窓会のこと

日頃は同窓会活動にご協力を賜りありがとうございます。

今年こそ、新型コロナウイルスの拡散防止対策を行い、

同窓会本部ならびに各支部活動を支援してまいります。

今年も残念ながら同窓会会員の相互交流の場であり

ます同窓祭は中止いたします。同窓会本部は役員の高

齢化&役員在位長期につき、刷新を考えております。同

窓会会員の皆様にご協力をお願い申しあげます。私まで

ご意見等、ご連絡をお待ちしております。

(携帯090-1468-2238)

最後に同窓会の皆様に感謝し、ご健勝をお祈り申し上

げます。
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レクリエーション委員長 橋本  勇 (E日召42)

令和4年度は年初から感染力の強いオミクロン株の猛威に伴い、拡散防止のため、残念ではありましたが、全て

の行事が中止となりました。政府としても今後の対応策として感染症法の分類検討 (例 :イ ンフルエンザのような第

5類 )も あるようですが、情勢を十分把握しつつ活動の実施可否を検討し、結果を速やかに同窓会本部関係の行事

日程 (予定・変更・中止)を掲載してまいりま九
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令和 4年度の同窓会本部春季 (徳永記念)親睦ゴルフ大会と同秋季ゴルフ大会は、新型コロナウイルス感染防止

のため、中止になりました。
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この度の人事異動により、4月 1

日に着任しました、草刈廣直と申し

ます。この伝統ある千葉県立千葉

工業高等学校に着任できたこと

は誠に名誉なことと感じております。

また、同窓会の諸先輩方の築きあ

げてこられた学校をより栄え、発展

へと導いていくという責任を感じております。

私自身も千葉県内の工業高校の電気科を卒業しまし

た。縁あって、千葉県の公立高校の教員として工業教育

に携わることができ、本校へと導かれる結果となりました。

私は、平成28年度に定時制の課程での勤務の経験も

あります。今年度着任時には、かつて勤務していたことヘ

の懐かしさと1日 知の先生方が多くおられることへの安心

感に満ちていました。

さて、現在私たちを取り巻く世界情勢は日々 大きく変

わつております。一日にして物事の価値観や常識が一変

するような出来事も少なくない中、身近なところにも影響が

あり、未来が予想しにくい中で教育も大きな転換点を迎え

ております。本年度から高等学校では、新しい学習指導

要領が年次進行で施行されています。改訂のポイントは、

「社会に開かれた教育課程」「『学びに向かう力、人間

性』・『知識及び技能』・『思考力、判断力、表現力』の三

つの力をバランスよく育む」「カリキュラム・マネジメントを確

立し教育活動の質の向上と学習効果の最大化」「主体

的。対話的で深い学び」です。

これらのことはすべて、変化の激しい社会の中で答えの

ない課題に向き合い、問題解決を図つていく力を身に着け

させることが主目的で、学校の学びと社会のつながりを理

解し、学ぶことの意義や生涯にわたって学び続け社会に

貢献しようとする態度を培うなど、少子高齢社会が進むこ

とを見据えた学校教育の方向性を示したものです。その

ために、学校現場では、カリキュラム・マネジメントにより、評

価方法を工夫し、授業改善に取り組んでおり、生徒に主体

的に学ぶ態度の育成などに取り組んでいるところです。

特に今年度からは、学校での対面式授業に加え、ICT

機器を活用した授業と家庭学習の充実を図っています。本

校では、幸いにも同窓会の御尽力により、創立80周年記念

事業で、全教室に電子黒板とWi量が整備され、他校に先

行して活用することができております。これにつきましては、

同窓会の皆様の先見性と本校への母校愛により充実した

学習環境を整えていただいたことに、感謝申し上1道す。

新型コロナウイルス感染症に関しては、1学期は非常

に落ち着いておりましたが、夏休みに入る前から県内の

陽性者数は増加に転じました。引き続き感染症対策を講

じながら、学校行事の準備を進めています。

最後に、4月 から本校ホームページ上に「校長通信」を

開始し、日々の学校の様子を掲載しています。同窓生の

皆さまにもぜひ見ていただき、現在の学校の様子や生徒

の状況などを知っていただければと思います。対面で親

睦を深めることが可能となりましたら、世代を超えた話題

とし、同窓会の活性化の一助となれば幸いです。

千葉工業同窓会の益々の発展と皆様の御健康を祈

念し、着任のあいさつといたします。
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令和5年度予定
・春季大会 令和5年 5月 16日 (火)房総カントリー・大上ゴルフ場
・秋季大会 令和5年 10月 17日 (火)真名カントリークラブ・真名コース

実施の有無については事務局へお問い合わせください。

○ハ イキ ング 同好会 活動報 告 ハイキング同好会事務局 腕本 武男(E昭30携帯 080‐1327¨ 5713

令和4年度の春のハイキング及戯 秋のハイキングは何れも新型コロナウイルスの拡散防止のため、中止になりました。

令和5年度予定

・ 春…… 中止   ・秋・……中止  実施の有無については事務局へお問い合わせください。

○囲碁同好会 活動報告

同好会事務局を統括されていた高橋 健一様 (C昭 29)がお亡くなりになり、統括責任者が不在のままで新年度

を迎えました。
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9月 16日 に開催された第2回支部長連絡会議で各支部からは統括責任者の推薦等もなく、第1回支部長連絡会

議決定案で異存がないとのことで、自然解散といたしました。

総務委員長 橋本 勇 (E日召42)

令和2年 4月 の緊急事態宣言 (第 1波 )以 来、3年 目と

なった令和4年 の新型コロナ感染症との闘いは、デルタ

株より感染力の強いオミクロン株による1月 の第6波 (～ 3

月一杯)からスタートし、7月 の第7波まで拡大しました(～

9月 一杯 )。 このため急激な立ち上がりで死亡率は低いも

のの、基礎疾患がある人の死亡者数割合は、約8割強と

最も高いと報告されています。

同窓会本部としても4月 12日 にオンラインによる三役会

議を開催、本年度の諸行事に関し協議いたしました。この

結果、コロナ感染者数第6波も3月 で減少傾向であること、

また、会場(千工会館会議室)収容人員を考慮し、①常

任幹事会は開催、②総会は書面評決で行うとの結論に

至りました。

常任幹事会は5月 13日 (金)に 開催され書面評決用の

総会資料の討議をし、「令和4年度千葉工業同窓会

議案書」が作成されました。尚、当日の出席者は16名 で

あり全常任幹事数(23名 )の 69%でしたが、同窓会会則

第14条 規定の“議事は、出席者数の過半数の賛成を

もって決する"に基づき作成されました。

書面表決資料 (議案書、書面表決書及び返信葉書 )

は審議依頼先である支部長、常任幹事、地域推薦幹事、

本部三役、本部監査役、及び本部顧問へ送付しました。

今年は、編集委員長の未経験者への交代がありました。

そのため委員会発足も例年よリーか月早め、余裕を持って

発足しました。6月 から7月ごろに、第33号の反省会と、若

月さんの慰労会を計画しましたが、感染力の高いBA-5
のはやり始めとぶつかり、中止せざるを得なくなりました。

会議は、三回とも千工会館で行いました。原稿は、事前

にすべてメールに添付して、委員全員と関係する本部役

員に送付し、会議の時間を、極力少なくするようにしました。

尚、会議中の部屋の換気には、十分注意しました。

場所としては、委員の皆様から交通に便利な蘇我コ

提出議案に対して関係各位からは、100%のご賛同で

書面表決による総会を無事終了することができました。趣

旨をご理解いただいた全ての関係者に深く感謝を申しあ

げます。

昨年の千葉工業同窓会報第33号でも触れましたが、

母校は令和 8年 (2026年 )に創立9o周年を迎えます。

国としてのコロナ感染症への捉え方は未定ですが、直近

の厚労省専門家組織である「アドバイザ1リ ーボード」の見

解は新型コロナが季節性インフルと同じようになるには

「相当の時間を要する」(2022年 12月 14日 )と のことで

あり、新常態 (ニューノーマル)での創立記念行事がどう

あるべきか?も真剣に討議されねばならないでしょう。

本年 (令和5年 )から残すところ3年しか残されておりま

せんが、多くの津田沼校舎卒業生にとっては、恐らく最後

の同窓会の十周年行事になることもあり、創立90周年事

業への期待は弥が上にも高まってくるでしょう。同窓会本

部としてもこれらを見据えた体制の確立が喫緊の課題で

すが、進捗は遅々として進んでおりません。今年は中期計

画のほぼ中間点となりますが、難問から逃げることなく、同

窓生各位の英知を大結集して協議したいと考えます。

皆様の忌憚のないご高見。ご提案等を心よりお待ちし

ております。

広報編集委員長 遠藤 清司 (C昭 41)

ミュニテイセンターの希望もありましたが、安全を優先して

使用者が自由に換気ができる千工会館を選択しました。

(蘇我コミュニティセンターは、窓を開けることができず、換

気に問題があると感じることが過去にありました)

会報34号 第一回 編集委員会

令和4年 9月 7日 (水曜日)千工会館

会報34号 第二回 編集委員会

令和4年 11月  9日 (水曜日)千工会館

会報34号 第三回 編集委員会

令和5年 1月 11日 (水曜日)千工会館

千工祭2022 テーマ「チエの輪」

令和4年 11月 4日 (金)校内公開 5日 (土)一般公開。

中学3年生保護者、在校生家族、卒業生限定の抽選

制。人数制限をして実施されました。コロナ禍で本部、支

部とも活動計画は中止が多い。飲食を伴う展示発表は

感染防止対策の観点から中止。同窓会の千工祭への

出展は中止しました。
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広報編集委員会 活動報告

母校文化祭  「干工祭」



令和4年度に予定されていた同窓会の活動計画は、新型コロナウイ

ルスの感染拡大以来、感染防止のため中止となりました。

各支部総会も縮小、懇親会は中止。また書面表決とするなど、活動

が制限されています。同窓会総会も提出議案について書面表決により

議決されました。母校行事 (入学式、千工祭)についてもコロナ感染防

止対策をとり、実施されました。

令和4年度の活動計画

令和4年 4月 3日

4月 7日

4月 10日

8月 8日
5月 13日

5月 15日

5月 21日

5月 28日

6月 26日

6月 24日

9月 16日

11月 5日
令和5年 2月 18日

3月 6日

3月 7日
3月 12日

3月 17日

外房支部総会

入学式

千葉市支部総会

市原市支部総会

常任幹事会

京葉支部総会

総会(書面表決)

北総支部総会

東葛支部総会

第1回支部長連絡会議

第2回支部長連絡会議

千工祭(同窓会出展中止)

(―財)千工会・学校。同窓会 連絡会議

同窓会入会式

卒業式

南総支部総会

第3回支部長連絡会議 A:渉外的活動費
B:文化的活動費

母校周年行事積立金合計   2,400,000

◆令和4年度 同窓会予算

6,505,716

同窓会寄付金

同窓会入会金

10,635,716

レク活動費

母校周年行事積立金

10,635,716

支 部 名 日時 (曜 )開催時刻・場所 支部長・代表 連絡先 HP

南  総
令和 5年 3月 12日 (日 )14時
木更津市東京ベイプラザホテル

春日 信行 (C昭 41)
090-2563-1244

外  房 令和 5年 4月 2日 (日 )未定

茂原市総合市民センター
自井  昇 (巨 昭 37)
080-1210-2561

千 葉 市
令和 5年 4月 9日 (日 )14時

蘇我コミニティセンター 3階会議室

腕木 武男 (E昭 38)
080-1327-5713 ●

市 原 市
令和 5年 5月 14日 (日 )

支部会員 14時 来賓等 14時 30分 市原マリンホテル

石川 尋志 (C昭 49)
090-2623-6832

京  葉
令和 5年 5月 21日 (日 )13時 30分

船橋市勤労市民センター

若月 忠良 (M昭 37)
090-2907-6800

1ヒ    1俗
令和 5年 6月 4日 (日 )14時

ホテルウェルコ成田 成田市花咲町 8181
百沢  ―郎 (E日召42)
090-2638-7181

東  葛
令和 5年 6月 11日 (日 )

時間 場所 検討中

坂巻  実 (M昭 34)
080-5023-5927 休止中

レディス・ビオラ 春 ・秋 2回 高橋 実里 (IE平 6)
090-9394-8639 ●

新型コロナウイルスの情報により定期総会予定は変更。中止となる場合があります。
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事務局長 長嶋 孝雄 (EE召42)

収 入の部       (単 位 :円 )

支 出の部       (単 位 :円 )

科    目 予 算 額

300.000
0

AI  支部助成費 709000
50,000

200000
/1ヽ  言十 1259000

300000
50000
100000
30000

2000000
400000

/1、  言十 2880000
予 備 費 6496716
合   計



1京1栞■部 新柄部長1挨已
若月 忠良 (M昭 37)

第27回 (令和4年度)定期総会

で就任することになりました。令和

3年 8月 に藤井支部長が体調不

良になり辞任し、支部長代行として

職務を遂行して参りました。

令和2年 1月 に新型コロナウイル

ス感染者が確認されて以降、爆発

的な感染拡大の波を何度も繰り返しながら今に至ってお

ります。この間は支部活動の定期総会や各行事は中止と

なりました。

京葉支部に限らず各支部とも会員の高齢化と新規入

会者が少ないということから、同窓会運営が非常に厳しく

なっています。これにコロナ禍がオ白車を掛けてしまったこと

で苦労しています。

昨年度、南総支部長の大役を

仰せつかった、41年化学科卒の

春日信行です。

同窓会とのかかわりは昭和41

年丸善石油化学 (株 )に入社した

際、職場千工会の歓迎会に参加

したのがきっかけでした。

入社以後、石油化学製品を生産する会社は高度経

済成長を背景にうなぎ上りに成長し、生産設備の増改造

や新設が相次ぎ、業務の質や量が増加するとともに毎年

のように取り組む課題が進化していきました。

そのため、業務の習得や、必要資格試験への挑戦、先

輩の後に従っての社会勉強 (?)など、厳しくもあり、楽しくも

ある社会人生活にどっぷりつかって行き、母校の移転や、

同窓会本部の存在など社外に目を向ける余裕がまったく

ありませんでした。

社外において同窓会を意識したのは、製品を某社に出

荷することになり、顔合わせをした相手先の担当者が化

学の先輩であったことが分かり、意気投合し朝まで飲ん

だことでした。その後、両社間の出荷上のトラブルは電話

一本で解決できるようになりました。

支部長就任後、いったい何をしたらよいのかと考えあぐ

京葉支部が1996年 (平成8年 )に 212名 の会員で結

成され、2022年 (令和4年 )の定期総会では57名です。

総会会場として長年利用させて頂いた船橋市の割烹旅

館「玉川」は、2020年 (令和2年 )4月 末をもって閉館し、

建物の解体・撤去が行われました。女将・料理・建物・鉱泉

温泉等、昭和の時代が失われ誠に残念です。

ようやく、令和4年度は、新型コロナワクチンの3回目接

種が行われて下火傾向となり、少人数の参加ですが定

期総会、アンデルセン公園散策・サッポロビール見学。新

年会(京成津田沼 たか丸)等、行事を復活しました。

卒業生の皆さん、支部会員は色 な々業種で活躍し、多

趣味を持っています。別な世界を観てはいかがですか。

京葉支部には女性会員が3名在籍し、活躍しています。

ぜひ一度参加してみてください。

ねた結果、過去からの137号に及ぶ南総支部会報に目

を通し、支部の歴史に学ぼうと思いつきました。

丁寧に時間と情熱を注入して作成された各号には、多

くの情報や、提言や批判などが掲載されていました。

創刊号の、沢辺会長(M昭 19)の 巻頭言に「同じ学び

舎で、同じ教育を受けた者同士お互いに助け合い励まし

合い利用し合えるならば、力強く頼もしいことではありませ

んか」と述べられており、まさに前出の化学の先輩との出

会いが、こういうことなのだと理解できました。

こうしたことから今後、支部活動を維持・継続し、会員

相互の共感を得るために、より身近な情報の提供や支部

内外での多くの出会いを創出していくことを目標にしてい

こうという考えに至りました。

今後も、更に支部活動を推進していくため、母校、本部、

地域各支部のご理解とご協力を賜りたく、宜しくお願い申

し■げます。

南総藁部 新支部長1挨‐
拶

春日 信行 (C昭41)
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支部長 春日 信行 (C昭41)090… 2563… 1244
●定期総会 令和5年 3月 12日 (日 )14時
●場  所 木更津 東京ベイプラザホテル

館山市、南房総市、鴨川市、鋸南町、富津市、君津市、木更津市、袖ケ浦市

夢のカフェとフー ドトラック

32年 ・・・。「今、戻れるんなら、

いつ ?」 なんて、会話を楽しめる年代

になりましたが、いろんな節目を過ぎ、

振り返る高校生活の3年間。同級生は

約330人のなかで女子は8人。部活、

バイト (当時は隠れてやっていました

ね )、 何より楽しかったのは実習。座学

よりも実習服での授業は楽しかった。夢なんてざっくりで、

とりあえず就職出来ればと思っていました。

私たちの時代は、バブル期で生徒一人あたりの求人が

約200社、でも、私の目指していた会社からの求人はなし、

が、卒業 5年後に夢の会社へ「契約社員」というカタチで

はありましたが、入社することが出来ました。職場の方にも

大変恵まれ、20年間同じ職場で勤め上げました。おかげ

で、10代の頃の夢は充分なくらいに叶えてもらいました。

そして、新たな夢が |・ ・・木更津市朝日町でおいしい

薬膳「アリハ カフェ」をオープンしました。令和元年の房

総半島台風で奇跡的に店舗周辺だけ電気が来ていて、コ

ンビニさえも営業が儘ならない中、お弁当の販売を開始。

年明けのコロナ拡大でなかなかイートインも出来ずお弁当

の販売をしてきましたが、ロコミで広がり今ではロケ弁をは

羽生 美智子 (C平 2)

じめ企業様などのお弁当のご依頼が多く、更に5月 より始

動しましたフードトラックでも頑張っています。台風からの

コロナと、ここ数年で私の生活も激変しましたが、年内に

は店も法人化の予定です。

冒頭に書いた「32年」は、卒業して今日までの年数。

そして学校では決して習わなかった「社会」という勉強を

し続け、多くの仲間に支えられてきた32年です。この数

字は日 更々新中 |ま だまだ勉強です。オーダー弁当のご

注文、フードトラックの出店場所など、SNSで検索しご

確認ください。

支部長 白丼 昇 (E昭37)080‥ 1210‐2561
●定期総会 令和5年4月 2日 (日 )時間未定
●場  所 茂原市総合市民センター

勝浦市、御宿市、大多喜町、いすみ市、睦沢町、一宮町、長南町、長生村、白子町、茂原市、長柄町、大網白里町、九十九里町、東金市、山武市、芝山町、横芝光町

上総広常 香焼  正利 (E日召38)

NHK大河ドラマの｀
鎌倉殿の13人、に登場した、あの運し

い武将 上紹介の居城は、近くの高藤山? 地元の人達の

視線は、熱い1 睦沢町の歴史民俗資料館では、2022年 7月

から23年 1月まで、『源平争乱を生きた上総広常の時代と伝

説』の特別展が開催され、近くの市町村からも数多くの人達

が訪れて、地元の武将を身近に感じ、誇らしく鑑賞されていた。

高藤山の山頂の城址には、古蹟碑が建立されている。そ

の古蹟碑には、広常の武功を称え、その悲運を惜しむ内容

が漢文で刻まれている。その要約版 (写真)を原文で紹介し

ます。

加納候の領地の上総長柄郡―宮本郷村にある高藤山

は、上総介平広常の居城跡と伝えられている。高さ三十

余丈、広さ二千五六百坪、山頂に本丸・櫓馬場の遺礎が

あり、山下には刀工隊谷・箭谷・立旗坂などの名が残つて

いる。(中略)

本丸西南の妙勝寺 (睦沢町)は城の正門跡、隼人谷は広

常の老臣の宅地、粕谷古

堰の小板橋は城濠の跡

という。高藤山は本丸で

本郷山はタト郭と考えられ

ている。

広常は頼朝の挙兵に

応じて冶承四年 (1180

年)二万余人を率いて従

軍し、多くの戦功を挙げた

が、寿永二年 (1183年 )

設言によって誅殺され、縁

者の所領は没収された。

その後、広常が上総一宮

玉前神社に頼朝の武運

を祈願して甲を奉納していたことが判明したので、頼朝はそ

の冤死を悼んで縁者の罪を許し所領を1日 に復した。大谷木

睦沢町資料館の展示案内
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(睦沢町)の安養寺の過去帳に論名が、記されている。加納

久徴候
*は

城址が変容し忘れられてゆくのを恐れ、碑を建て

て見示することにした。(一宮町教育委員会 )

*加納久徴候は、江戸後期の上総一宮藩の藩主

支音5長 腕木  武夫 (E昭38)080¨ 1327…5713
●定期総会 令和5年 4月 9日 (日 )14時
●場  所 未定

千葉市全域

千葉支部の絆広場
当支部の石井顧間が人生のホームランを成し遂げ92歳

で昨年 3月 ご逝去されました。

御大の追悼のエピソードは右記の通りです。

支部長 石川 尋志 (C昭49)090…2623…6832
●定期総会 令和5年 5月 14日 (日 )14時
●場  所 市原マリンホテル

市原市全域

最近の 膨チバニアン」について

「チバニアン」については、同窓会報29号で「喜ぶにはま

だ早い」というタイトルで、市原市を縦貫している養老川沿い

麗副‖ 詳]1准 (E日召37)

【左の写真】

生前の筆者が語った書斎にて戦中、戦後の混乱と地元の

復興の様子が自叙伝として2冊出版がなされ、そして新聞

社の取材があり記事が記載された。

【右の写真】
戦後間もない「闇市に立つ少年」～千葉工 3年生 (中 央 )

伊藤 洋一 (M昭56特 )

の田淵(養老渓谷に程近い場所)の地層が、国際標準摸式

地(ゴールデンスパイク)となる可能性が高まったと言う事で、

睦沢町岩井より高藤山城址遠望
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高藤山古蹟碑 (要約)

0千葉市支部ホームページ https:〃 chikou¨ dosokai― chiba.net/
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